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Contenu :  

Ces dernières semaines, la presse locale faisait état des difficultés rencontrées pour trouver des familles 
d'accueil pour les enfants et adolescents, alors que l'État a annoncé et met d'ores et déjà en œuvre la 
fermeture progressive des institutions existantes. Face à la réalité du terrain, à l'inquiétude manifeste des 
professionnels de l'éducation et aux demandes réitérées de l'Autorité de protection de l'enfant et de l'adulte 
(APEA), le Conseil d'État a-t-il élaboré un plan B pour assurer aux enfants, aux adolescents et aux familles 
concernées des solutions immédiates et adéquates ? 

Parallèlement, les critères de sélection des familles d’accueil ont-ils été adaptés, voire assouplis, pour pallier 
cette pénurie ? 

Accessoirement, quel dispositif le Conseil d'État a-t-il prévu pour assurer un suivi professionnel des familles 
d'accueil dans leurs tâches éducatives et administratives ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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